
 

 

 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION HANDICAP DU 16 SEPTEMBRE 2024 

 

Présentes : Catherine Belous, Justine Nahon, Isabelle Chemin, Anna Ricotta, Thomas et Philippe 
Prieto 

Absente excusée : Elisabeth Blachére. 

 

Retour sur le forum des associations qui a eu lieu le 7 courant, un flyer réalisé par Isabelle 
a été diffusé pour informer de notre journée du 23 nov dont le déroulé reste à finaliser. 

Justine à fait le tour de nombreuses associations et a pu établir plusieurs contacts 
intéressants, elle a convenu de les rappeler dans les prochains jours afin de finaliser leur 
venu et leurs actions. 

Nous avons demandé le gymnase pour la partie démonstration et / initiation, nous sommes 
en attente du retour du service en charge de cet équipement. 

Thomas se propose de contacter le vice-président de la métropole en charge du handicap. 

Nous devons finaliser rapidement le dérouler pour pouvoir finaliser et communiquer 
rapidement. 

Nous avons reçu le devis de la compagnie du voyageur debout pour un montant de 1.300,00 
euro TTC, que nous financerons par le budget commun des CDQ. 

Les cdq ouest et Est et Rhône ont fait voter leur cote part lundi 16 lors de leur réunion 
mensuelle, la participation financière a été validé. 

 

Plusieurs échanges intéressants avec Philippe Priéto, venu en tant qu’élu, ainsi que Thomas 
du cdq Est et Rhône. 

Thomas fait partie du club d’escalade qui s’entraine au gymnase de l’école Cornier, il va 
faire le lien entre la commission et le club pour leur participation à notre journée du 23 nov. 

Nous concluons cette réunion sans convenir de la prochaine date, elle dépend du retour 
des services pour le gymnase. 

 

 

 

Notre prochaine réunion aura lieu : 

                                                              


